
Предвыборная программа кандидата в депутаты  

Наровлянского районного Совета депутатов 

КАЗАЧКА ДМИТРИЯ ВЛАДИМИРОВИЧА 

 

Родился 16 мая 1993 года в г. Мозырь Гомельской области. 

Воспитывался в полной семье. Женат. Образование: высшее медицинское. В 

2016 году окончил Белорусский государственный медицинский университет 

по специальности «Медико-профилактическое дело». После окончания 

университета работал в Мозырском зональном центре гигиены и 

эпидемиологии, где прошел путь от врача гигиениста до главного врача 

государственного учреждения «Наровлянский районный центр гигиены и 

эпидемиологии», где работаю с 2021 года по настоящее время. 

До поступления в университет проживал в городском поселке 

Лельчицы Гомельской области, не понаслышке знаю о потребностях 

молодежи, проживающей в маленьких городах. С 2022 года по настоящее 

время являюсь членом Молодежного совета при Гомельском областном 

Совете депутатов. 

Считаю, что Молодёжь — залог успешного будущего нашего района! 

Будущее Наровлянского района напрямую зависит от того, насколько быстро 

включится молодежь в основные процессы жизнедеятельности. Очень важно 

содействовать закреплению молодых специалистов на первом рабочем месте 

через создание условий для совершенствования профессиональной 

деятельности, карьерного роста, доступности жилья и отдыха. Вопросы 

организации досуга подрастающего поколения не должны остаться без 

внимания. 

Крепкие, счастливые и здоровые семьи — главная сила и опора нашего 

города. Совершенствование материально-технической базы учреждений 

здравоохранения — первостепенная задача, требующая пристального 

внимания. 

Кроме этого, для жителей нашего района должна быть возможность 

быстро и качественно получать квалифицированную медицинскую помощь. 

Необходимо наладить работу с населением в части профилактики 

заболеваний, проведения более агрессивной политики информирования и 

значения сохранения здоровья. 

Одни из наиболее актуальных вопросов для Наровлянского района — 

благоустройство территорий, а также качество питьевой воды в сельских 

населѐнных пунктах. В связи с этим буду содействовать решению вопросов, 

связанных с реализацией государственной программы «Чистая вода». Для 

решения вопроса по благоустройству считаю приоритетным вовлечение 

молодежи района в организацию гражданских инициатив.  

 

Уважаемые избиратели!  

Только вместе мы сделаем жизнь в нашего района лучше! 


